

ESCUELA SAN JOSÉ INAUGURÓ SISTEMA FOTOVOLTAICO

CATEMU. - La Escuela F-91 San José, inauguró un sistema solar fotovoltaico de 10 kWp, financiado por el Ministerio de Energía a través del concurso “Fondo de Acceso a la Energía 2022”. El proyecto implicó una inversión superior a los 15 millones de pesos y permitirá un ahorro anual estimado de más de 2 millones de pesos en la cuenta eléctrica del establecimiento. La ceremonia de inauguración contó con la participación de autoridades regionales y comunales, representantes del centro de padres, docentes y estudiantes. Este sistema beneficiará directamente a unas 200 personas de la comunidad educativa. La iniciativa fue impulsada por el Centro de Padres y es una de las 13 seleccionadas a nivel nacional entre 40 postulaciones.